

Dietmar Bartsch: Der Weg zur Rückkehr ins Parlament beginnt jetzt!



In Mecklenburg-Vorpommern steht die Linke vor einer entscheidenden Schlacht: Dietmar Bartsch wurde am Freitag mit 71,3 Prozent der Stimmen als Spitzenkandidat für die vorgezogene Bundestagswahl am 23. Februar 2025 nominiert. Diese Wahl ist für die Partei besonders bedeutend, da sie aktuell bundesweit in den Umfragen unter der kritischen Fünf-Prozent-Marke liegt. Bartsch, ein erfahrener Bundestagsabgeordneter und ehemaliger Fraktionschef, betonte, dass es für die Linke „um alles“ gehe, und forderte eine stärkere Präsenz der Partei im Bundestag. Er warnte vor der Gefahr, dass ohne diese Präsenz die Interessen der Bevölkerung vernachlässigt werden könnten, insbesondere im Hinblick auf soziale Themen wie die Kindergrundsicherung, während gleichzeitig die Rüstungsausgaben in die Höhe schießen, wie [merkur.de](https://www.merkur.de/deutschland/mecklenburg-vorpommern/linke-in-mv-mit-bartsch-an-der-spitze-fuer-bundestagswahl-

zr-93480898.html) berichtete.

Bartsch hat auch seine Ambitionen als Direktkandidat für den Wahlkreis 14 bewiesen, nachdem er am Freitagabend von den Mitgliedern des Kreisverbands Rostock gewählt wurde. Dies ist Teil der so genannten "Mission Silberlocke", die darauf abzielt, drei Direktmandate für die Linke zu gewinnen, um den Wiedereinzug in den Bundestag zu sichern. In der Vergangenheit hatte Bartsch bei den letzten Wahlen 2017 und 2021 jeweils als Zweiter das Direktmandat verpasst. Nun sieht er seine Chancen besser, da er sich nicht mehr als bundesweiter Spitzenkandidat präsentieren muss, sondern seine gesamte Aufmerksamkeit auf den regionalen Wahlkampf zwischen Bad Doberan und Graal Müritz richten kann, wie [ndr.de](https://www.ndr.de/nachrichten/mecklenburg-vorpommern/rostock/Linke-nominieren-Dietmar-Bartsch-fuer-die-Bundestagswahl,bartsch272.html) berichtete.

Wahlen und Herausforderungen

Die Linke hatte bei den letzten Bundestagswahlen 2021 in Mecklenburg-Vorpommern mit 11,1 Prozent zwei Mandate errungen, was die Hoffnungen auf ein mindestens zweistelliges Ergebnis im kommenden Jahr weckt. Bartsch hofft, durch fokussierte Wahlkampfarbeit die Wähler zurückzugewinnen, die durch Abspaltungen und sinkende Umfragewerte verunsichert wurden. Seine Vision, dass die Linke dringend als starke Gegenstimme im Bundestag benötigt wird, könnte für viele Wählerbewegungen entscheidend sein – sowohl für die Partei als auch für ihre Zukunft im politischen Spektrum Deutschlands.

Statistische Auswertung

Ort: Köpenicker Straße 325, 12555 Berlin, Deutschland

Beste Referenz: berlin.de

Weitere Infos: businesslocationcenter.de

Zum Originalartikel auf [News-ag.com](https://news-ag.com)